

令和 4年 7月分

番号	投稿形式	件名	内容・対応など（原則、原文のまま記載しています。）
①	意見フォーム	狭い道路の安全について	<p data-bbox="531 394 603 1256">内容</p> <p data-bbox="611 394 1458 1256"> （内容）西国街道沿いの住宅の樹木が道路まで茂っており、この道を利用する自動車にとって、京都方面から高槻方面に向かう時のカーブミラーが樹木に遮られ、高槻方面からの車が確認しにくいです。離合するのに狭い道であるので、徐行し確認してから侵入しますが、ミラーも確認せず高槻方面から突っ込んでくる車が結構います。離合するのに狭い道であるので、注意を払っていますが、離合しにくくスムーズに往来できない場合が多いです。おもわず歩道に乗り上げる車もいます。 （お願い）そこで、カーブミラーが遠くからでも確認でき、視界が良くなるように樹木の枝払いを要請していただけないか、または町が責任をもって、カーブミラーの役目がきちんとできるようにしていただきたい。 離合で接触事故を未然に防ぐことも行政として必要かと思えます。 至急の対策をお願いします。 ご回答をお待ちいたします。（お暑い中ご苦勞様です。） </p> <p data-bbox="531 1267 603 1664">対応等</p> <p data-bbox="611 1267 1458 1664"> 本件につきましては、本町にて現地の状況を確認し、当該樹木により道路の見通しが悪くなっていたことから、当該道路の管理者である大阪府茨木土木事務所へ状況を申し伝え、当該樹木の所有者へ指導いただく旨回答いただいております。 今後におきましても、大阪府茨木土木事務所と連携し、当該箇所をはじめとする町内の道路について適宜パトロールを実施し、道路の安全確保に努めてまいりたいと考えておりますので、ご理解賜りますようお願い申し上げます。 </p>

令和 4年 7月分

番号	投稿形式	件名	内容・対応など（原則、原文のまま記載しています。）	
②	意見フォーム	小学校における地域との交流事業について	内容	<p>先日島本町社会福祉協議会福祉地区委員会だより（第二地区）が配布されました。 事業計画に学校との交流（第二小学校）が有りました。 教育カリキュラムの総合学習地域との交流？（説明）かと思いますが、地域交流が福祉委員会だけになのでしょうか。 他の小学校では福祉委員会以外の方との交流をされておられるのでしょうか。 島本町社会福祉協議会にお聞きした所、学校と福祉委員会が直接打ち合わせを行い計画されています。 他の組織や個人の方の交流でも問題無いのかもお聞きした所では「学校が決められる事ですが社協としては継続して頂きたい」との事です。 しかし学校では「なぜ福祉委員会にお願いになっているかわからない」との事で今までの慣習からの行事計画の様です。 様々な方が小学生との交流が出来る様にご配慮いただけませんか。</p>
			対応等	<p>申出人に電話にて、各学校において、行事や総合的な学習等で地域の方々との交流を計画的に実施していること。社会福祉協議会にかかわらず、地域の方々と交流する機会があることを回答いたしました。</p>
③	私の声	水無瀬神宮のお水について	内容	<p>7月21日友人達13人を連れてハイキングで若宮神宮から尺代方面から水無瀬の滝などめぐり最後に水無瀬神宮のお水を楽しみにしていました。午後3時ごろ水無瀬神宮に到着してさてお水を頂戴して飲もうと思ったら10人ぐらいの列、それも20Lのポリタンクを持った人やキャリーでポリタンクを沢山持ってきて水を汲むひとが行列を作っている。 我々は紙コップを持って列に並んだのですが雨が降ってくるはたった1杯の水をいただくのにポリタンクを持った人が譲ってもくれない・・・ハイキングの最後に非常にあさましい人間模様を見たみたいで嫌な思いをしました。 このようなタダだから汲み放題にしておく和我々のようにお水を頂戴したいたまに訪れる人間に良くないと思います。（島本町の印象を悪くします） 適切な対応をお願いします。</p>

令和 4年 7月分

番号	投稿形式	件名	内容・対応など（原則、原文のまま記載しています。）	
			対応等	<p>このたびは、島本町にお越しいただきありがとうございます。</p> <p>離宮の水は、町内外を問わず連日多くの方が汲みに来られており、また、一度に最大20リットルまでの取水を可能としていることから、お待たせしてしまう場合がございますことをご了承願います。</p> <p>なお、今後も、皆様に気持ちよくご利用いただけるよう、引き続き取水時のマナー遵守の啓発に努めてまいりますので、ご理解賜りますようお願い申し上げます。</p>
④	意見フォーム	島本町に於けるコロナ感染者対策について	内容	<p>最近全国的なコロナ感染者が急増に伴い島本町での感染者も急増しています。</p> <p>昨日大阪府・対策本部会議で「高齢者に不要不急の外出を控えるよう要請も」とのニュースがありました。</p> <p>島本町の現状に応じた住人に要請やお願いは出来ないのでしょうか。</p> <p>現在私が把握している事は島本町の感染者の人数に関わらず防災放送を利用しての啓発らしい放送がある様ですが放送内容は聞き取れません。</p> <p>飲食店、喫茶店でアルコール消毒のお願いは有りますが、アクリル板の設置は少なくなって来ています。</p> <p>これは国、大阪府の要請が無くなって来ているからでは有りませんか。</p> <p>しかし島本町の感染者数の人口比率を考えると島本町独自の対策をお考えて頂く数字では有りませんか。</p> <p>高齢者に於ける感染者は比率は如何ですか。</p>

令和 4年 7月分

番号	投稿形式	件名	内容・対応など（原則、原文のまま記載しています。）
			<p>新型コロナウイルス感染症については、全国で感染者が急増しており、本町においても7月17日から7月23日の1週間で428人の感染者が確認され、人口比で大阪府の平均感染者数を上回る状況になっており、陽性者数は累計4,000人を超えています。</p> <p>7月27日に開催された大阪府新型コロナウイルス対策本部会議において、新型コロナ警戒信号が「赤色」へ引き上げられ、「医療非常事態宣言」が発令されました。</p> <p>これを受け、本町では7月28日に島本町新型コロナウイルス対策本部会議を開催し、大阪府からの要請に基づき、高齢者施設の入所者等で希望する方へのワクチン接種（4回目）を施設と連携のもと、早期に完了できるように努めるとともに、感染した場合に重症化しやすい高齢者に対して、不要不急の外出自粛につながるよう、町主催事業を精査し、一部の事業や講座等を中止することといたしました。</p> <p>町対策本部会議での決定事項等については、町長メッセージを発出するとともに、町主催事業等の対応については、ホームページや各所管課において周知しているところでございます。</p> <p>また、急増する感染症対策の啓発の一つの手段として、防災無線を活用した啓発とともに、放送内容を電話で確認できるサービスを行っております。</p> <p>なお、新型コロナウイルスの感染者情報は、大阪府において一元化されていることから、本町での高齢者に於ける感染者の比率は把握しておりませんが、大阪府全体では、医療機関関連や高齢者施設関連でのクラスターが急増しており、新規陽性者数に占める高齢者の割合が12.3%と増加傾向になっているとのことです。</p> <p>また、飲食店等の事業者における感染防止対策につきましては、国や大阪府が周知している内容に基づき、引き続き町のホームページで周知するとともに、今後も大阪府とも協力して対応してまいります。</p> <p>今後も引き続き、町内事業者等とも連携のもと、新型コロナウイルス感染症対策に努めてまいりますので、ご理解賜りますようお願い申し上げます。</p>

※②、④は同一人からの申し出です